



## ELEZKANO-ERASUN LOGRAN EL TÍTULO CON UNA TACADA FINAL DE CUATRO TANTOS

Larrañaga-Legarreta empezaron perdiendo por 3-11, pero a punto estuvieron de remontar

**LARRAÑAGA-LEGARRETA:** 21

**ELEZKANO-ERASUN:** 22

**Tanteador:** 0-4, 3-11, 12-11, 14-12, 14-16, 16-16, 18-18, 21-18 y 21-22

**Duración:** 65 minutos

**Incidencias:** Final del Campeonato Élite de pelota mano parejas disputado en el frontón Beloki de Zumarraga.

**Crónica:** Elezkano-Erasun se han hecho con el título del Campeonato Élite de mano parejas al vencer en una final no apta para cardíacos celebrada en el frontón Beloki de Zumarraga a Larrañaga-Legarreta por un apretado 21-22.

Los azules habían comenzado muy fuertes, con un Elezkano que hacía valer su potente golpe y un Erasun que daba la talla en la zaga, por lo que enseguida abrieron brecha hasta colocarse con un 0-4 y un 3-11 a favor.

Los colorados, pese a esta desventaja, nunca cedieron y con una tacada de ocho tantos se situaron con un 12-11 que devolvía la emoción a la contienda gracias al dominio de Legarreta en su parcela y al acierto de Larrañaga.

Así las cosas, la última decena estuvo llena de alternativas y los vencedores hasta



llegaron a estar por detrás en el tanteador con un 14-12 y un 21-18, pero en la recta final recuperaron su mejor imagen y con cuatro tantos consecutivos se hicieron con las ansiadas txapelas.